

Medienmitteilung

Zug, 9. Oktober 2024

WWZ erneuert das Trinkwassernetz

Ersatz der Trinkwasserhauptleitung an der Drälikerstrasse

Zur Sicherstellung der Wasserversorgung und des Netzunterhalts erneuert WWZ die Trinkwasserhauptleitung an der Drälikerstrasser im Gebiet Ischlag.

Die Versorgungsleitung für das Gebiet Cham/Hünenberg verläuft entlang der Drälikerstrasse. Auf diesem Leitungsabschnitt kam es innert wenigen Jahren zu vier Rohrbrüchen. Bei den Reparaturarbeiten stellte sich heraus, dass die Leitung aus dem Jahr 1975 in einem schlechten Zustand ist und frühzeitig erneuert werden muss. WWZ ersetzt in den nächsten Wochen die Trinkwasserhauptleitung im Gebiet Ischlag auf einer Länge von 325 Metern.

Um die Verkehrseinschränkungen minimal zu halten, verlegt WWZ die neue Wasserleitung in den Rad- und Gehweg. Die Arbeiten erfolgen in zwei Etappen. In dieser Zeit dient die Fahrspur in Richtung Kreisel Zollhaus als Ersatz für den Rad- und Gehweg. Der motorisierte Verkehr auf der Drälikerstrasse wird einspurig geführt und durch eine Lichtsignalanlage geregelt. Sämtliche Zu- und Wegfahrten im Projektperimeter sind jederzeit gewährleistet. Die Bauarbeiten starten am 21. Oktober 2024 und dauern voraussichtlich bis Mitte Dezember 2024.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG
Judith Aklin, Leiterin Unternehmenskommunikation
Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 748 48 92, E-Mail judith.aklin@wwz.ch